

URSUS

Groupe lyonnais de recherches spéléo-karstologiques



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DU 3 JANVIER 2008 à Ecole en Bauges

Présents :

Laurent Mangel, Aymeric Bougnol, Nicolas Faure, Jean Bottazzi, Pascale Bottazzi, Eric Murino, Murielle Mangel, Eric Sanson, Carlos. Placido

Excusés :

Gaëlle Denavit, Vincent Vieillerobe, Antoine Aigueperse, Sylvaine Martel

Début de séance : 20h38, fin de séance 20h43

Objet :

Changement de siège social.

L'assemblée générale extraordinaire décide de déplacer le siège social du club à l'adresse suivante :

Chez Monsieur Nicolas Faure

Lieu-dit : maître André

69590 COISE

Vote du changement de siège social : 9 pour, 0 contre, 0 abstention.